

県内ワイド

日赤県支部。被災地便り



日赤県支部
総務課長
山本裕行さん

者も職員もまとめて、なつて救護活動を始め
その屋上からさらってた。自ら死に直面し、
患者さんや同僚が目の
いった。

その屋上からさらって
いた。自ら死に直面し、
た。患者さんや同僚が目の
前で流されたショック
に入った時、病院の敷地には打ち上げられた
番だった他の看護師ら
と力を合わせ、気丈に懸命に活動を続け
た乗用車が横たわって
いた。窓ガラスはほと
んどが割れ、天井から垂れ下がった電線や倒
れた棚、尼まみれの工
が、自身も破災した看

持つて いるものは 仲間

地域医療の拠点だつた市立雄勝病院は、鉄骨三階建てで高さ十五メートル。地震発生当時は四十人の入院患者がいたが、全員が津波にのまれ、うち三十四人が死亡、残る六人も行方不明のままだ。医師や職員は、当時二十五人が勤務していたが、うち

認されているのは三人。救助を待たずに凍死しだけと、文字通り「壊滅的」な被害を受けた。救助を待たずに凍死したそうだ。

入院患者の大半は寝たきりの高齢者。地震直後に、看護師らが必死で屋上へと避難させて漂流船で一夜を過ごして救助され、もう一人は山林の樹木に引つた。しかし高さ十九㍍にも達した津波は、患人たちは山林の樹木に引っかかった。こんな惨状の中、しかし助かった三人の一く感じられました。人である看護師は、「福井県さんの

花束や関係者の写真で、久しぶりに護師さんだつたえた。玄関に飾られた「皆さんのお

仕事ができ、当

が、悲しかった。

ツクス線機器なども見

護師さんだつたえた。玄関に飾られた「皆さんのお

しさうれしさがあります。これからも喜びました。また来て頂けます。本当にありがとうございました。
おかげは本当にありがとうございました。
樂しくい気持ちでいっぱいと結ばれていた。
院スタ
す」。そして「雄勝のわれわれ日赤県支那
ても良町が復興したら、ぜひ救護班は、被災地支援
した」またいらしてくださいに赴いてこれまでにござ
い。海の幸でおもてなしもしなかつたさまざま
、懐か救護班
しさせて頂きたいと思
まな出来事に遭遇

プロ野球で活躍する

に、そのご要美にいた
だいたものだ。

自負している。礼状

という、同じ気持ちで

地のため被災者のために最善を尽くそう

救護班の誰もが「被災地のため、被災者のた

度、精いつぱい対応で
きたのは、われわれ県

突発事態にその都度、
見付かること

てしまつただろう偶然
も、たくさんあつた。

を処置するなどほんの数分違えば擦れ違つ

た。帰還途中のサレビ
スエリアで急病の幼児
を放置するなど、ほん



津波で壊滅的な被害を受けた市立雄勝病院=宮城県石巻市雄勝町